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正副議長・委員会の動き 

 

11月１日・境議長   大牟田青年会議所創立65周年記念式典・祝賀会に出席 

 

11月４日・境議長   令和３年度 税制改正に関する提言書応対 

    ・議会運営委員会 ·················································· 11:00 

    ・境議長   大牟田まちづくり市民会議 役員会に出席 

    ・境議長   大牟田まちづくり市民会議 総会に出席 

                  ・３常任委員長にも案内あり 

 

11月５日・広報広聴委員会広聴部会 ·········································· ９:00 

 

11月６日・境議長   令和２年度 大牟田市市政功労者表彰式（第１回）に出席 

    ・大野副議長 福岡県有明海漁業振興対策協議会協議懇談会に出席（柳川市） 

                  ・都市環境経済委員長にも案内あり 

    ・大野副議長 令和２年度 大牟田市市政功労者表彰式（第２回）に出席 

    ・境議長   直轄海岸保全施設整備事業有明海東部地区完工式及び完工祝賀会に 

出席（柳川市） 

                  ・都市環境経済委員長にも案内あり 

 

11月８日・境議長   「定住自立圏形成協定の一部を変更する協定」調印式及び第２回有 

明圏域定住自立圏推進協議会に出席 

 

11月９日・境議長   三川坑炭じん爆発犠牲者慰霊碑除幕式に出席 

    ・まちづくり・活性化特別委員会 ···································· 10:00 

 

11月10日・広報広聴委員会広聴部会 ·········································· 10:00 

 

11月13日・大野副議長 大牟田市母と女性教職員の会からの陳情対応 

    ・各派代表者会 ···················································· 10:00 

 

11月16日・境議長   「地元消費購買」の積極的推進に関する要望対応 

 

11月19日・市民教育厚生委員会 ·············································· 10:00 
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11月20日・境議長   全国過疎地域自立促進連盟令和２年度定期総会（第51回）・新過疎 

法制定実現総決起大会に出席（東京都） 

 

11月21日・境議長、大野副議長 浪川会本部事務所の撤去に向けた緊急集会に出席 

                  ・全議員に案内あり 

 

11月24日・各派代表者会 ···················································· 10:00 

    ・議会運営委員会 ·················································· 11:00 

 

11月25日・境議長   おおむた「大蛇山」まつり振興会臨時役員会に出席 

                  ・総務委員長にも案内あり 

    ・総務委員会 ······················································ 13:30 

    ・都市環境経済委員会 ·············································· 13:30 

 

11月26日・市議会第４回臨時会本会議 ········································ 13:30 

    ・総務委員会 ······················································ 13:44 

    ・都市環境経済委員会 ·············································· 13:44 

    ・議会運営委員会 ·················································· 14:10 

 

11月27日・境議長、大野副議長 大牟田市戦没者追悼式に出席 

                  ・市民教育厚生委員会正副委員長にも案内あり 

    ・境議長   福岡県南広域水道企業団定例監査に出席（久留米市） 

 

11月29日・境議長   秋の肉まつりに出席 

                  ・都市環境経済委員長にも案内あり 

 

11月30日・境議長   大牟田市雇用問題協議会技能功労者・青年技能優秀者並びに障害者 

           ・高年齢者雇用優良事業所表彰式典に出席 

    ・境議長   大牟田市農業委員会会長からの叙勲受章報告 
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●まちづくり・活性化特別委員会          （11月９日） 

１．総合計画について（委員間討議） 

  まちづくり総合プラン等について、まちづくり・活性化特別委員会として全委員の合意

形成を図り、作業部会で作成された文案（委員会として議長への申し入れを行うもの）を

もとに、各会派・委員の意見を持ち寄り、委員間討議を行った。 

  その結果、委員間討議での意見を踏まえ、文案を精査後、正副議長への報告等を行うこ

とが確認された。 

 

２．その他 

  今後の予定等について協議を行った。 

 

●市民教育厚生委員会               （11月19日） 

【保健福祉部】 

１．陳情審査 

 （１）シルバー人材センター事業の推進について 

  上記について、陳情審査を行った。 

 

２．大牟田市健康福祉総合計画について 

  上記について、関係団体等へのヒアリング調査や健康福祉推進会議での協議等を経て策

定した計画案の内容と、12月のパブリックコメント実施など今後の予定の説明を受けた。 

  これを受け、各計画を総合計画としてまとめる上で感じるメリット・デメリットについ

て質疑が交わされた。 

 

３．大牟田市地域支え合いセンターの設置について 

  上記について、令和２年７月豪雨の被災者の生活再建を総合的に支援するという設置目

的、センターの体制、活動指針、具体的な活動等の説明を受けた。 

  これを受け、センター内の資格保持状況や男女比等について質疑が交わされた。 

 

【教育委員会】 

１．令和元年度全国児童生徒体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

  上記について、小学５年生及び中学２年生を対象とした調査及び結果の概要等の説明を

受けた。 

  これを受け、スポーツ少年団等の関係機関との連携や今年度の調査の実施状況等につい

て質疑が交わされた。 
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●総務委員会                   （11月25日） 

【企画総務部】 

１．専決処分について（令和２年度大牟田市一般会計補正予算） 

  企画総務部所管の特別交付税に関する歳入補正予算について、専決処分を行った旨の説

明を受けた。 

 

２．大牟田市議会議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例（案）

について 

  上記について、令和２年人事院勧告を参考とし、市議会議員の期末手当の支給割合の改

定を行うため、条例の一部改正を行う旨の説明を受けた。 

 

３．大牟田市会計年度任用短時間勤務職員の報酬、費用弁償及び期末手当に関する条例の一

部を改正する条例（案）について 

  上記について、令和２年人事院勧告を参考とし、会計年度任用短時間勤務職員の期末手

当の支給割合の改定を行うため、条例の一部改正を行う旨の説明を受けた。 

 

４．大牟田市市長等の給与等に関する条例の一部を改正する条例（案）について 

  上記について、令和２年人事院勧告を参考とし、市長、副市長及び教育長の期末手当の

支給割合の改定を行うため、条例の一部改正を行う旨の説明を受けた。 

 

５．大牟田市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例（案）について 

  上記について、令和２年人事院勧告を参考とし、一般職の職員の期末手当の支給割合の

改定を行うため、条例の一部改正を行う旨の説明を受けた。 

 

●都市環境経済委員会              （11月25日） 

【企業局】 

１．大牟田市企業管理者の給与等に関する条例の一部を改正する条例（案）について 

  令和２年度人事院勧告を踏まえ、企業管理者の期末手当の支給割合を改定するに当たり、

条例の一部改正を行う旨の説明を受けた。 

 

【環境部】 

１．専決処分について（令和２年度大牟田市一般会計補正予算） 

  令和２年７月豪雨により被災した家屋等の公費解体及び費用償還（自費解体）を進める
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に当たり、想定以上の業務量の発生及び見込み件数以上の解体件数が予想され、予算が不

足することから、早期の業務着工にて専決処分を行った旨の説明を受けた。 

  これを受け、公費解体及び費用償還（自費解体）の現況、実績及び今後の見込み等につ

いて質疑が交わされた。 

 


